

las murallas de Avila, por la ausencia total de luz, nos dirigimos a Madrid en busca del ansiado y bien merecido descanso.

#### RECTIFICACION

En dos de las reseñas de excursiones publicadas en el número 23 del BOLETÍN de esta Asociación (las que se efectuaron a Barajas, Torija, Medinaceli y Cifuentes, y a Malpica, Talavera, Escalona y Maqueda), aparecieron algunos errores de datos y de redacción que no concuerdan con el texto original del autor, que aparece así alterado, debiéndose ello a diversas causas que no son del caso mencionar aquí, por las cuales no pudieron ser debidamente revisadas las pruebas.

El primero y más importante de esos errores consistió en confundir el siglo XIV que figuraba en dicho texto, al que el gran historiador de los castillos de Guadalajara, Dr. Layna, miembro de nuestra Junta Directiva, atribuye la construcción del castillo de Torija, con el XVI. Quienes conozcan la autoridad de que goza dicho autor en esa y otras materias habrán subsanado fácilmente tan imprevista equivocación.

El otro error más importante concierne al nombre del historiador de Soria, don Nicolás Rabal, cuya obra, hoy totalmente agotada e imposible de adquirir, acaba de ser reeditada por la Diputación Provincial.

Confiamos en que el buen sentido de nuestros lectores habrá reparado tales faltas, ajenas por completo al autor de las reseñas de referencia.

